



沖水中学校だより

～笑顔があふれ明日が楽しみに待たれる安心・安全な学校～

令和3年
10月13日(水)
【第5号】

都城地区秋季体育大会が無事に開催！

先日、都城地区秋季体育大会が開催されました。本大会は3年生が引退して、1・2年生だけの新チームで臨んだ大会でした。大会直前まで部活動が停止となっていたため、他校との練習試合や協会主催の大会がないままの公式試合となりました。本校からも多くの競技に参加し、生徒の活躍が見られました。



中でも、男女ソフトテニス部が団体戦第3位となり、特に女子は県大会出場の権利を得ました。また、個人では、男子柔道73kg級で2年生の永榮優賢くんが優勝、陸上競技女子200Mで2年生の岩城愛華羽さんが第1位でした。さらに、女子卓球個人では、2年生の前田愛結さんが優勝、藤元咲姫愛さんが準優勝でした。他、多くの活躍が見られ、県大会出場を決めました。

なお、各競技結果の詳細は、本校のホームページに掲載しておりますのでご覧ください。

地域の感染レベルが「レベル1」へ変更！

10月1日から本市の新型コロナウイルス感染レベルが「国レベル1」となり、部活動だけでなく校内外での活動が緩和されました。具体的には、次のとおりです。

- 感染リスクの高い活動も換気や、身体的距離の確保や手洗いなどの感染対策を行った上で実施可となりました。このことにより、早速1年生の調理実習が行われています。
- 同居家族の発熱等の風邪症状があっても登校可能となりました。そのことに伴い、健康観察チェック項目の「家族の健康状態」の確認が不要となりました。
- 感染症対策を十分に講じた上で、修学旅行、宿泊学習、遠足、社会科見学等が可能となりました。
- 部活動は、県内他校との交流（合同練習や対外試合）及び県内で宿泊を伴う活動（合同練習や合宿等）が可能となり、さらに11日からは県外との交流も条件付で可能となりました。

きちんと揃えばとても「美しい！」

いつも下足棟を通ると生徒の靴が、自転車小屋をみると自転車通学生の自転車が整然と並んでいます。きちんと揃ってといえると思わず「気持ちが良い」そして「美しい」と感じます。また、校内を掲示物も破れたり、押しピンが外れたりせず整っており、いたずらなども皆無です。このことは、大変良いことです。この状態が続くことを期待したいです。



【運動場の自転車小屋】



【生徒玄関下足棟】



【本館階段踊り場の掲示物】